

Jetzt neu!

Wir freuen uns, unser neues Projekt der Mädchenarbeit im Frauennotruf vorzustellen. Das Angebot richtet sich an junge Frauen von 16-19 Jahren, die sexualisierte Gewalterfahrungen gemacht haben und damit nicht länger alleine bleiben wollen.

Gemeinsam mit der Gruppe soll in erlebnispädagogischem Rahmen die eigene Selbstwirksamkeit neu erfahren und das Selbstwertgefühl gestärkt werden – und Spaß soll es auch machen. Wir fahren Fahrrad, gehen wandern und klettern, machen Lagerfeuer und entdecken Regensburg und auch uns selbst neu.



Die erste Gruppe startet bereits am 23.06.2022. Mehr Infos zum Programm und zur Anmeldung finden Sie im Flyer.

Ansprechpartnerin ist Katharina Weiß.